



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Telah dilakukan penganalisisan dan perancangan *profit center* pada dinas *Engineering* di PT. GMF AeroAsia dimana *profit center* ini nantinya akan digunakan dinas *Engineering* sebagai wadah yang menampung *revenue* dinas *Engineering* sehingga dinas *Engineering* tidak menumpang lagi pada *profit center* dinas Produksi. Selain itu, *profit center* ini juga akan digunakan untuk menganalisis *profit and loss* yang terdapat di dinas *Engineering* secara langsung sehingga dapat diketahui apakah dinas ini mengalami *profit/loss* dari setiap *project* yang dikerjakannya.

Berdasarkan hasil analisis dan perancangan *profit center* yang telah diuraikan pada penelitian ini, *profit center* berhasil diterapkan pada sistem SAP SWIFT dinas *Engineering* di PT. GMF AeroAsia dengan sukses dan tepat waktu. Dengan adanya *profit center* pada dinas *Engineering* di PT. GMF AeroAsia ini maka dinas *Engineering* kini memiliki sebuah wadah yang dapat menampung *revenue* dinas *Engineering* sehingga dinas *Engineering* tidak menumpang lagi pada *profit center* dinas Produksi. Selain itu, dinas *Engineering* juga dapat menganalisis *profit and loss* yang terdapat di dinasnya secara langsung untuk mengetahui apakah dinasnya mengalami *profit/loss* dari setiap *project* yang dikerjakannya.

## 5.2. Saran

Adapun beberapa saran yang dapat penulis berikan berdasarkan hasil analisis dan perancangan yang sudah dilakukan, yaitu :

1. Demi kelancaran pada saat menggunakan sistem *profit center*, setiap *user* yang masih belum mengerti sebaiknya mengikuti *user manual* yang sudah dibuat agar terhindar dari *error* atau hal-hal yang tidak diinginkan.
2. Diharapkan untuk penelitian selanjutnya dapat melakukan beberapa fase *ASAP methodology* yang terdiri dari fase *Project Preparation*, fase *Business Blueprint*, fase *Final Preparation*, dan fase *Go-Live and Support*.

UMMN